

## Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 7. November 2023

### Rückblick Kommissionsessen 2023

Der Gemeinderat lädt traditionsgemäss jedes Jahr sämtliche Personen, welche im laufenden Jahr mit ihrer Mitarbeit in der Gemeinde Ehrendingen zum guten Gelingen der Gemeindeaufgaben beigetragen haben, als Dank zum Kommissionsessen ein.

Dieses Jahr fanden rund 36 Mitglieder aus verschiedenen Behörden, Kommissionen sowie den nebenamtlichen Funktionen der Gemeinde Ehrendingen am Freitag, 3. November 2023 den Weg in die Mehrzweckhalle Lägernbreite. Bei einem gemeinsamen Abendessen konnten sich die Mitglieder austauschen und es entstanden rege Diskussionen. Gemeindeammann Dorothea Frei ehrte zum Schluss den austretenden Renato Sinelli (Vorstandsmitglied ARA Oberes Surbtal) und Andreas Schildknecht (Mitglied der Redaktionskommission) unter anderem mit einem Geschenksack, bestehend aus Ehrenderger Köstlichkeiten.

Der Gemeinderat dankt nochmals allen Kommissionsmitgliedern für ihre wertvolle Mitarbeit.

### Erinnerung Traktanden und Aktenaufgabe Einwohnergemeindeversammlung

Am Montag, 20. November 2023, 20.00 Uhr, findet die Einwohnergemeindeversammlung in der Mehrzweckhalle Lägernbreite statt. Es werden folgende Traktanden behandelt:

- 1 Protokoll der Sommer-Einwohnergemeindeversammlung vom 19. Juni 2023
- 2 Revision Nutzungsplanung; Zusatzkredit CHF 95'000
- 3a Kreditabrechnung Sanierung Römerweg, Wetentalstrasse und Katharinenweg; Strasse
- 3b Kreditabrechnung Sanierung Römerweg, Wetentalstrasse und Katharinenweg; Abwasser
- 4 Budget 2024 mit einem unveränderten Gemeindesteuerfuss von 108 %
- 5 Mitteilungen, Umfrage und Verschiedenes (u.a. Info zum Überweisungsantrag aus der letzten Versammlung betreffend Einführung einer Finanz- und Geschäftsprüfungskommission)

Die Akten zu den Traktanden liegen vom 6. bis am 20. November 2023 während 14 Tagen vor der Versammlung bei der Gemeindekanzlei, Brunnenhof 6, zur Einsichtnahme auf. Alternativ sind die Unterlagen bereits jetzt auf unserer Homepage über die elektronische Aktenaufgabe einsehbar.

### Jetzt Code bestellen und Prämienerbilligung 2024 anmelden

Ab sofort können Personen, welche bis jetzt noch keinen Code für die Prämienerbilligung 2024 erhalten haben, direkt über die Webseite [www.sva-ag.ch/pv](http://www.sva-ag.ch/pv) einen persönlichen Anmeldecode bestellen. Der Anmeldecode ist sechs Wochen gültig und die Anmeldefrist läuft bis 31.12.2023.

Bei Fragen oder Unklarheiten dürfen Sie sich gerne bei der Gemeindegewerbestelle SVA der Gemeinde Ehrendingen melden.

#### GEMEINDERAT

Brunnenhof 6 | 5420 Ehrendingen | Telefon +41 56 200 77 10  
[gemeinderat@ehrendingen.ch](mailto:gemeinderat@ehrendingen.ch) | [www.ehrendingen.ch](http://www.ehrendingen.ch)

## **Zweiter Wahlgang Ständerat am 19. November 2023**

Nächste Woche findet der zweite Wahlgang für den noch freien Sitz im Ständerat statt. Dazu nutzen Sie bitte die Möglichkeit der brieflichen Stimmabgabe wozu wir Ihnen die Unterlagen noch zustellen werden. Auf unserer Homepage [www.ehrendingen.ch](http://www.ehrendingen.ch) unter «Politik» finden Sie diesbezüglich die wichtigen Informationen sowie ein Erklärvideo zur korrekten Stimmabgabe.

## **Vernissage Kulturkommission**

Die Kulturkommission Ehrendingen lädt am Freitag, 10. November 2023, 19.30 Uhr, zur Vernissage im Gemeindehaus Unterdorf ein. Die beiden Frauen Kathy Anderegg und Beatrice Bächli zeigen an der Vernissage ihre Arbeiten. Musikalisch umrahmt wird diese Veranstaltung von Elisabeth Sulser.

Dass Plastik bei hoher Temperatur schmilzt oder gar in Flammen aufgeht ist hinlänglich bekannt. Dass Plastik noch die Form und die Farbe verändert, wenn es heiss wird, hat die Frauen sehr fasziniert. Es wurde mit verschiedenen Hitzequellen und unterschiedlichen Hitzegraden experimentiert. Bald entstand eine Technik, die dem freien Gestalten fast keine Grenzen setzt. Es wurden Folien und Verpackungen erhitzt. Haben sie gewusst, dass Schoggipapier oder Chips-Verpackungen aus Plastikfolie hergestellt werden? Immer mehr wurde gesammelt und ausprobiert. Dabei entstanden viele Vorlagen, Formen und Grundlagen aus denen weitere Kombinationen zusammengestellt wurden. Immer mehr farbige Schichten aufeinander und ineinander oder auch noch obendrauf. Dabei stellte sich heraus, dass unendlich viele Möglichkeiten offenstehen. Die Faszination wuchs und mit ihr das Können im Umgang mit den verschiedenen Kunststoffen.

In unserem Alltag sind wir von Materialien aus Kunststoff umgeben. Die Jagd auf brauchbare und im richtigen Farbton erhältliche Plastikfolien begann. Zum Beispiel Pralinen-Verpackungen und Blumenpapier eignen sich hervorragend im Gegensatz zu Baumaterialien oder Brandschutzfolien. Diese müssen vor Hitze schützen und verändern sich nicht. Das ist bei einem Sack, in dem Erde verpackt ist, nicht der Fall. Dort stellt sich die Herausforderung des sauberen Plastiks. Es ist so spannend, ob und wie sich dieses Material verändert. Engpässe in der Materialbeschaffung zeigen sich hingegen nie. Im Gegenteil, es macht sich der Gedanke breit, dass diese Art gestalterisch unterwegs zu sein, sogar noch einen winzigen Beitrag zur Wiederverwertung von Plastik geeignet ist.

## Nächste Termine

<i>Datum</i>	<i>Zeit</i>	<i>Anlass</i>	<i>Ort</i>
10.11.2023	13.30 – 17.00	Weihnachtsbasteln Frauen im Zentrum	Alte Pfarrhausstube
11.11.2023	09.00 – 12.00		
15.11.2023	13.30 – 17.00		
10.11.2023	14.00 – 16.00	Fritigsträff 60+ Alterskommission	Gemeindesaal Brunnenhof
10.11.2023	19.30	Vernissage Kulturkommission	Gemeindehaus Unterdorf
11.11.2023		Fasnachtseröffnung Gipsbachschluderi	Engelplatz
13.11.2023	09.30- 11.30	Sprechstunden Gemeindeammann	Gemeindehaus Unterdorf
16.11.2023	12.00	Senioren Mitenand am Mittagstisch Seniorenteam	Bistro Ampère
16.11.2023	15.00- 17.00	Spatzehöck Frauen im Zentrum	Ökumenisches Zentrum